



Ein gutes Geheimnis ist leicht und macht Freude, ein Schlechtes ist schwer und fühlt sich unheimlich an. "Ich habe das Recht, Nein zu sagen" und "Ich weiss, wo ich Hilfe holen kann". Diese und andere Präventionsbotschaften lernen Kinder im Parcours "Mein Körper gehört mir!".

Wanderausstellung

- "Mein Körper gehört mir!" -

zur Prävention von sexueller Gewalt an Kindern

Am Montag, 23. Oktober 2023, startete in Obwalden zum achten Mal die Kampagne "Mein Körper gehört mir!". Dieses Jahr fand der Präventionsparcours wieder im Alten Zeughaus Sarnen, auf dem Landenberg, statt. Die neu überarbeitete Ausstellung glänzte durch schön gestaltete Wandposter, Figuren und den Einsatz von neuen Medien.

Umgesetzt vom Amt für Volks- und Mittelschulen, unter der Projektleitung des Schulpsychologischen Dienstes, konnte das Präventionsprojekt mit einer Lehrpersoneninformation, zwei Elternabenden und mit 45 Klassen aus sechs Gemeinden des Kantons durchgeführt werden. Die siebte Gemeinde, Engelberg, besucht den Parcours im Frühling 2024 in Stans.

Bereits in den Jahren davor besuchten die Dritt- und Viertklässler/Innen die Wanderausstellung "Mein Körper gehört mir!". Auch dieses Jahr wurden während vier Wochen 746 Kinder von speziell ausgebildetem Moderator/Innen durch die interaktiv aufgebaute Ausstellung geführt.

